

## 10 Jahre Männerchor Terfens

Terfens (rei) — Sein 10jähriges Jubiläum konnte im Dezember letzten Jahres der Männerchor Terfens in Anwesenheit von Landeschorleiterin Mag. Christine Lehmann feierlich begehen. Im Rahmen dieser Feierlichkeiten konnte Mag. Lehmann an Obmann Hans Arnold das Goldene und an Chorleiter Gottfried Köchler das Silberne Ehrenzeichen des Tiroler Sängerbundes verleihen.

Der Männerchor wurde im November 1982 anlässlich einer Cäcilienfeier von zehn sangesfreudigen Musikanten gegründet. In harter Probenarbeit konnte man sich ein Repertoire erarbeiten, das von Tiroler Volksliedern über verschiedene Messen bis zum Gospel-Song reicht. Gesungen wurde bereits bei Gastkonzerten in Deutschland, Kärnten und Niederösterreich sowie bei Hochzeiten, Messen, Sängereben und vielen kleineren Feierlichkeiten.

Unter den Ehrengästen konnten



die sangesfreudigen Terfener u. a. Bgm. Oswald Schallhart, Pater Arno Münz, Kulturreferent Bernhard Höger, Peter Wessiak (Matreier Viergesang) und die Förderer Rudolf Hussl und Sepp Reinalter begrüßen.